
Кровать базовой комплектации
С царгами типа 700

Инструкция по сборке мебели
Instructions for furniture assembling

Bed in basic conguration side bars 700

Инструкция по сборке мебели. Кровать базовой комплектации. Версия №1 от 19.06.2024. Для царг типа: 700
Instructions for furniture assembling. Bed in basic configuration. Version №1 from 19.06.2024. For side bars types: 700

Изготовитель: ООО «Литвуд»
Кровать соответствует ТР ТС 025/2012, Гост 19917-2014 

Manufacturer «Litwood» Ltd.
The bed is in full compliance with GOST (Russian National Standart) 19917-2014 
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Комплектовочная ведомость кровати
Упаковка Деталь Артикул Наименование Количество

Упаковка
№1

Упаковка
№2

Упаковка
№2

Пакет с
фурнитурой

Упаковка
№3

К01 Изголовье

1ИзножьеК03

Инструкция по сборке

1

1

Образец ткани
(вшит в чехол царг)

К02 2

1

Основание с ламелями
БАЗА 1Р22

Винт М8*50

Винт М6*20КФ02

КФ145

16

10
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Соединитель 548
внутренний 130*33  КФ178

КФ179
Соединитель 548
наружный 131*34 4

4

Царга

1. Все детали осмотреть до сборки на отсутствие повреждений. Претензии по ним на 
собранном  изделии не удовлетворяются изготовителем. Упаковку необходимо сохранять 
до окончания сборки.
2. При выявлении в процессе сборки брака и некомплектности изделия необходимо 
сохранять упаковку до момента выезда представителя торговой компании. Инструкции по 
сборке и эксплуатации изделия необходимо сохранять на весь период эксплуатации.

При искривлениях пола возможны отклонения в работе механизма трансформации 
дивана/кресла-кровати, перекосы формы изделия. Нежелательно наличие ковра, так как 
это затрудняет трансформацию.

4. Соблюдайте порядок сборки, данный в этой инструкции! При несоблюдении инструкций 
по сборке и эксплуатации с компании-производителя снимаются гарантийные 
обязательства.

6. Проводите сборку дивана/кресла-кровати/кровати вдвоём.

3. Проверьте количество деталей и фурнитуры по перечню. Предприятие-изготовитель 
оставляет за собой право вносить конструктивные изменения в изделие, заменять 
фурнитуру и метизы на аналогичные, не ухудшающие внешний вид и не влияющие на 
функциональные свойства изделия.  При недокомплекте или поломке, обведите номер 
отсутствующей детали и сообщите в магазин для ее замены.

Перед сборкой:

5. Для установки дивана/кресла-кровати/кровати выбирайте ровный участок пола!

Перемещайте все детали бережно, без рывков, укладывайте устойчиво, избегайте их 
падений и ударов!
7. Передвигайте мебель и ее детали, только слегка приподнимая. Это позволит исключить 
деформации и поломки.

Для сборки понадобятся

НожницыКрестовая отвертка

РФ13

РФ11

2

4

Ламель 

Латодержатель

Паспорт 1
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2. When revealing any defect or incompleteness in the process of assembling, the package shall 
be kept until arepresentive of trading company arrives. Assembly and operation Instructions shall 
be kept during all the period of exploitation.

Prior to assembly:
1. Check all the parts for any damage before assembling. Any claim for them on assembled 
article is not accepted by Manufacturer. Package shall be kept until the end of assembly 
process.

3. Check the parts and accessories quantity against the list. Manufacturer retains the right to 
make structural changes into the article, change accessories and metalware for analogous that 
do not affect design and do not inuence on functional properties of the article. If 
incompleteness or any damage, mark absent part number and inform the store to replace it.
4. Maintain the assembly order given in these instructions! If the Assembly and Operation 
Instructions are not followed the manufacturer's warranty obligations are removed.
5. To install sofa/armchair-bed/bed a at oor zone shall be chosen! If the oor are curved may 
present deviations in the functioning of transformation mechanism of sofa/armchair-bed/bed, 
distortions of the article form. Any carpet presence is undesirable, because it makes 
transformation process difcult.
6. Perform the sofa/armchair-bed/bed assembly by two. Move all the parts gently without any 
jump, place them steady, escape their falls and hits!
7. Move furniture and their parts only slightly lifted. This will allow to exclude any deformation or 
damage.                                                                                                                                                                                                                                         

Сross-point screwdriver Scissors

Package
№1

Package
№2

Accessories
pack

К01

1К03

1

1

К02 2

1

1R22

KF02

KF145

16

10

KF178

KF179 4

4

RF13

RF11

2

4

Slat 

Slat holder

Base with slats Base

Screw М8*50

Screw М6*20

Connector 548
internal 130*33  

Connector 548
external 131*34

Assembly instructions

Fabric sample (sewed
in the cover for sidebars)

Side bar

Footboard

Headboard

Package
№2

Package
№3

Packing list for the bed

For assembling required

1Instructions for use (certicate)



4
Инструкция по сборке мебели. Кровать базовой комплектации. Версия №1 от 19.06.2024. Для царг типа: 700

Instructions for furniture assembling. Bed in basic configuration. Version №1 from 19.06.2024. For side bars types: 700

1

ь№2

№1№3

х1

2

3

х8

Вкрутить!
Screw!

Вкрутить!
Screw!

х8

4

х1М6х20

КФ02

х8

КФ178

х4

х1М6х20

КФ02

х8

КФ179

х4

К01 К02 К03



5

6

х10М8х50

КФ145

х1

Упаковка

Package 
№3

Р22

х1

х10
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РФ11

х4

РФ13

х2

х1

7

Разрезать хомуты, удерживающие
дополнительные ламели. Проверить
наличие пакета с латодержателями

Cut the clamps that hold additional slats.
Check the bag with slat holders

х4

 В случае необходимости образец материала может быть отрезан

It necessary the material sample may be cut off

9

х4

Вставить ламели в латодержатели/
Insert the slats into slat holders
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